

+.....+

【ケアプロ通信vol.57】

7月度ニュース:健康産業総合展示会「SPORTEC 2017」に出展中です

+.....+

いつも大変お世話になります。

梅雨明け前から暑い日が続いておりますが、
みなさま体調を崩していらっしゃいませんか。

今月7日、七夕の日に、『夏のケアプロ会』を開催いたしました。
願い事を短冊に綴り飾りました。
七夕の願い事は、***が欲しいという物質的な願い事ではなく、
上達や夢を綴ったほうが良いといわれているそうです。

現状に満足せず、変化や進化を求めていくことはとても大事だと思います。
七夕は、1年に一度、自分自身の振り返りをする良い機会かもしれません。

それでは7月度のニュースをお届けいたします。



※夏のケアプロ会 実行委員

+.....INDEX.....+

【1】代表 川添高志 「九州豪雨と地域医療防災」

【2】 予防医療事業部

- 1) 国際展示会企画運営会社TSO International社と提携
- 2) 今月の導入事例 ご紹介

【3】 在宅医療事業部

- 1) 日本看護管理学会学術集会で3つのセッションに登壇

+.....+

+……………代表 川添高志からのメッセージ……………+

九州豪雨で被災された皆様に
心よりお見舞い申し上げます。

私の親族も福岡県朝倉市に20名以上おり、
ヘリで救出される者もありました。

1961年に災害対策基本法ができ、
地域防災計画が策定されていきました。

しかし、訪問看護ステーションなどは
医療機関として位置付けられず、
連絡網から外れているケースがあります。

小規模事業所も多く、消防法の防災訓練や
地域防災体制の強化等の義務がありません。

在宅医療が推進される中、
地域に災害リスクの高い方が増えます。

在宅医療が推進できると思ったら、
防災医療の課題が出てきます。

課題と解決策が追いかけてっこをしていますが、
先回りしていけるように動いていきたいと思います。



※春に訪れた時の福岡県朝倉市

+……………予防医療事業部長 落合拓史からのメッセージ……………+

1) 国際展示会企画運営会社TSO International社と提携

今月は、TSO International社と提携し、展示場来場者の健康支援を行うことを発表させていただきました。

※プレスリリースはこちら

http://carepro.co.jp/about/Press_20170628.pdf

実際に、2017年7月25日(火)～27日(木)、健康産業総合展示会「SPORTEC 2017」に出展をさせていただきます。ぜひ関心おありの方は、ご来場くださいませ。

2) 今月の導入事例 ご紹介

今月の導入事例は、「東京アスレティッククラブ(TAC)」様です。東京都中野区はフィットネスクラブを運営されているTAC様は、企業フィットネス(体力測定や運動セミナー)や介護予防運動も展開しています。

今回は、その企業フィットネスへケアプロも一緒に出張して、サービス提供をすることが出来ました。また、ケアプロのクライアントさまへもTAC様の企業フィットネスを紹介する事例も作ることが出来ました。

※詳しくはこちら

<http://carepro.co.jp/onecoin/corporation/archives/tac-nakano-tie-up/>

今後も引き続き、同じ中野で健康に関わる企業同士、相互に連携していきたいと思えます。



+……………在宅医療事業部長 前田和哉からのメッセージ……………+

8月19日(土)20日(日)に行われる日本看護管理学会学術集会上に
ケアプロが3つのセッションに登壇します。

<http://web.apollon.nta.co.jp/janap21/>

今年の日本看護管理学会のテーマは、看護管理の「シンカ」です。

超高齢化や人口減少社会を背景に、持続可能な医療提供システムの改革が行われています。

医療を取り巻く環境が日々変化する中で、看護管理の側面から「進化」「深化」について考え、看護管理に携わっている皆様と議論していきたいと思ひます。

登壇予定のセッション

1: 起業する看護師たちー地域社会に看護の力を！ー

ケアプロ株式会社代表取締役社長 川添高志

2: 地域包括ケアシステムに求められる人材育成

ケアプロ株式会社在宅医療事業部長 前田和哉

ケアプロ在宅支援センター東京所長 海老根恭子

3: 新卒訪問看護師の育成の拡充に向けて

ケアプロ株式会社在宅医療事業部看護室室長 岡田理沙

ケアプロ訪問看護ステーション東京 小川奈美

ケアプロ訪問看護ステーション東京 全国新卒訪問看護師の会 小瀬文彰

日々の実践や活動をまとめ、病院の管理者の皆様、

職能団体の皆様などと活発な意見交換ができることを楽しみにしています。

ぜひご参加ください！

ケアプロが
日本看護管理学会にて
三つの演題で、発表します。

1日目(8/19)パネルディスカッション
起業する看護師たち ~地域社会に看護の力を!~

演者: 川添 高志 (ケアプロ株式会社 代表取締役社長)
山本 貴子 (株式会社メディア医療デザイン研究所 代表取締役)
矢田 明子 (特定非営利活動法人からっつお 代表理事 島根県雲南市立病院 院長)
藤長 村松野子 (在宅看護研究センターLLP 代表/看護コンサルタント株式会社 代表取締役)

1日目(8/19)パネルディスカッション
地域包括ケアシステムに求められる人材育成

演者: 川崎つとみ (東京医科大学大学院 予防医療学 看護部長)
高橋 美香 (東京医科大学 医学部附属病院 医療連携支援センター 医療福祉支援課)
前田 和哉 (ケアプロ株式会社 在宅医療事業部 部長)
海老根 恭子 (ケアプロ在宅支援センター東京 所長)
藤長 康樹 (東京医科大学大学院 准教授)

2日目(8/20)パネルディスカッション
新卒訪問看護師の育成の拡充に向けて

演者: 佐藤直子 (聖隷加藤大学大学院 看護学研究科 助教)
岡田理沙 (ケアプロ株式会社 在宅医療事業部 看護室長)
小瀬文彰 (全国新卒訪問看護師の会 代表理事)
小川奈美 (ケアプロ訪問看護ステーション東京)
山田雅子 (聖隷加藤大学大学院 看護学 看護学 教授)
川添高志 (ケアプロ株式会社 代表取締役社長)
さらさら訪問ケースの会 共同代表

第21回 日本看護管理学会学術集会
2017 看護管理の「シンカ」
<http://web.apollon.nta.co.jp/janap21/>

日時:2017.8.19(土)~20(日)
会場:パシフィコ横浜 神奈川県横浜市西区みなとみらい1-1-1